
COMUNE DI PALERMO
VIII CIRCOSCRIZIONE

Yerbale della seduta di prosecuzione del giorno 14104/2017

L'anno duemiladiciassette il giorno quattordici del mese di 4prile, giusta convocazione del

Presidente Marco Frasca Polara (nota prot. n.5901421 S. 02 C. 16 del 07104/2017 ), si è

dunito in seduta di prosecuzione presso 1'aula Consiliare "Libero Grassi" della VIII
Ctcoscrizione sita in via Fileti n. 19, it Consiglio Cìrcoscrizionale per procedere alla trattazione

degli argomenti iscdtti all' O.d.G.
eie ore tZ.+S, vista l'assenza per motivi istituzionali del Presidente, il Vicepresidente Di
Napoli invita il Segretario dott.ssa Anna Maria Conforti a chiamare l'appello al termine del

cluale, oltrc Io stesso. sono presenti i seguelti n. ó Consiglieril Cassataro, Gentile' Giglio,
Governale, Orlando e Síragusa (presenti n. 7); pertanto, costatata la sussistenza del numero

legale, dichiara apena la seduta.

Il Consiglio, su proposta del Presidente Di Napoli, nomina scrutatori i Consiglieri
Governale, Giglio e Gentile.
Il Presidente Di Napoli inizia i lavori d'aula con il punto tl. 3 ali'O.d.G., avenîe ad oggetto
"Questíon tíne" durante la trattazione del quale è venllto meno il numero legale nel corso della
seduta del giorno precedente: quìndi, verificato che non vi sono chieste d'intervento, dichiaJa

chiusa la discussione genera.le.

Alle ore 12.50 entrano in aula il Consigliere Macchiarella (presenti n' 8) e il Presidente
Frasca Polara (presenti n. 9) il quale, assunta la presidenza della seduta' dà lettura delle

seguenli note urgenti pervenute:

1 - da Ufficio Stampa del Comune avente ad oggetto "DomcLni alle I L00 lct presentalione delÌe

nuore dree e clei campi di inumtLzione dopo i latori di cortsolídamento del costone rocaioso
sorrdstante":
2 - da Assessorato Attività Prcduttive avente ad oggetto "Aag,/i",'
3 - da Ufficio Stampa del Comune avente ad oggetto "Prenio relístd dell'Anno 20]7. IL

Comwte di PaLenno sostíetrc Lisca Bianca":
4 da Segretado Generale avente ad oggelto "ConNocaa.ione deí comizí elettorali e compelenze

tlell'otgtoto consiliare(et afi. 31, commo 3 della Legge n. 112/9A, recepito nell'orLlinamento

regionale con I'art. 1 delh L.R. n. 18/91 e ss.mm. e ii.)".
Il Consigliere Di Napoli, chiesta e oltenuta la paroìa, intbrma che il Consiglio Comunale ha

deliberato in ordine alla composizione dei Consigli hssando per quelli circoscrizionarli 1l

numero di rìove componenti più il Presidente.

Alle ore 12.55 entra in aula il Consigliere Alesi (presenti n. 10).
Il Presidente. preso atto di quanto comunicato dal Consigliere Di Napoli, prosegue i lavori
d'aula proponendo il prelievo del punto n. 4 avente ad oggetto 'Alli ispefi "; quindi, verifìcato
che non vi sono intenenti né favorevoli né contrari alla suddetta richiesta, pone la stessa ìn

votazione per alzata di mano.
L'esito delÌa votazione è il seguente:

Presenti n. 10

Votanti n. 10



Votano SI n, 10
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
Il Presidente chiede il prelievo delÌa mozione di cui erl punto n.5 avente ad oggetto "lntervento
urgente di mqnutena.íone straordinaría su marcidpíede di víct Attîonomía Síciliana trLrtto
compreso trd cívíco 64 e I'inctocio con via D'AneLio" considerato il carattere di urgenza che
dveste 1'argomento.
Alle ore 12,57 entrano in aula i Consiglieri Dones e Re (presenti n. 12) mentre il
Consigliere Orlando esce (presenti n. 11).
Il Presidente verificato che non vi sono inteNenti né favorevoli né contrari alla suddetta
richiesta. pone la stessa in votazione per alzata di mano.
L'esito della votazione è il seguente:

Presenti n. 11
Votanti n. 11

Votano SI n. 11

Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
Il Presidente irvita il Consigliere Alesi, in qualità di firmatario della mozione, ad illustrare la
stessa,

Il Consigliere Alesi la presente che il mruciapiedi della via in oggetto presenta, a causa degli
apparati radicali delle alberature, numerosi awallamenti e dislivelli anche in corrispondenza
degli ingressi delle varie attività commerciali costitùendo così pericolo per I'incolumità dei
passalti visto che si tratta di una strada molto frequentata; inoltre precisa che la rete di
recinzione posta attorno a un cercine danneggiato davanti alla nota gelateria "Celatone" è stata
divelta; pertanto chiede che venga eftèttuato un inteNento urgentc.
Il Presidente dichiara che, una volta approvata, la delibera sarà inviata agli Uffici di pertinenza
(RAP e Ufficio Infrastrutture) e anche all'Ufficio del Verde e della Vivibilità Urbana; dichiara,
inoltre. che solleciterà il Comaurdo di Polizia Municipale per la messa in sicurezza del cercine
segnzrlato; quindi dichiara aperta la discussiole generale.
Il Consigliere Dones, chiesta e ottenuta la parola, dichiara di prendere spùnto dall'aigomento
in discussione per segnalare che nella medesima via, vicino al Fly Tennis, una campana per la
raccolta differenzjala del vetro risulta parzialmente data alle fiaìllme; pertanto ne chiede la
sostituzione.
Il Presidente dichiara che invierà una formale istanza alla RAP per richiedere la sostituzione
della campana danneggiata.
Il Presidente, verificaîo che non vi sono ulteriod richieste d'intervento. dichiata chiusa la
discussione generale e pone in votazione la mozione n. 5 appena trattata.
L'esito della votazione è il segùente;

Presenti n, 11
Votanti n. l1
Votano SI n. 11

La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Alle ore 13.12 entra in aula il Consigliere Randisi (presenti n. 12).
Il Presidente chiede il prelievo della mozione di cui al punto n.6 avente ad oggetto "B.rrriere
architettoniche in rid E. Anturi" visto il calattere d'urgenza che riveste l'argomento; quindi,
verifìcato che Ìlon vi sono intelventi né favorevoli né contrad alla suddetta richiesta. pone la
stessa in votazione per alzata di mano.
L'esito della votazione è il segùente:
Presenti n. 12
Votanti n, 12
Votano SI n, 12



Il preliero è approrato all'unanimiÎà dei presenti'

Alie ore 13.13 esce dall'aula il Conrigliere {lesi tpresenti n' l ll'
if p."tia"nt" inti o il Consigliere Goìernale, in quaìita di primo firmatrrio della mozione' ad

illustrde la stessa.

Il Consigliere Governale' dopo avere evidenziato l'importanza e la delicatezza dell'argomento

attinenfùl'autonomia dei soggetti in carrozzina e dopo avere fatto presente i notevoli disagi

che comporta per la suddetta categoria di persone il cantiere per la realizzazione dell'anello

i"rroui*io in via Emerico Amari, chiecìe ihe a fine lavori si proceda con il ripdstino clei

raccorcli tra marciapiede e manto stradale e che f inte ento venga conlestualmenle esteso

alf iltera Città vistó che. iìopo cinque anni di Consiliatura' ha avuto modo di costatare ch.9

l,abbattimento delle barrierJ architettoniche rimane un problema non ancora rìsolto; infine

i"rp." 
"fr" 

l'attenzione per la problematica non diminuisca dopo il periodo della campagna

elettorale.
Il Presidente, clopo avere nngrazlaro il Consigliere Governale per-la sensibilità dimostrata

"n."* "tu 
t"i o *ff 'argo-"nù. dà l"ttu'a integ;ale della mozione dichiarando di condivideme

il;il;; liint"nto; fu"p."r"nt" che in alto i marciapiedi del tratto della via in questione non

risultano interessati dal cantiere per r lavori clel c d 'àne[o fenoviario"; pertanto specifica che

iii*ru"nro può essere richìesto già adesso ll Presidente conferma che in diversi punti della

òi;;;t.;;;" sono presenti anomalie derivanri dal dislivello nel punto d'inconffo tra la

porzione di lappelino bltunxnoso e lo scivolo; fa presente' altresì' che vi è un problema di

;;;;;;"t;; oi uffi"i co-unai e Aziencle parecipate che auspica si risolva in tempr

i."tit.,it* tiui i st"vi dìsagi che colpiscono ancor di piir Ia vita dei portatori di handicap e der

loro familiari; quindi dichiara aperta la discussione genelale'

;iù;;; i.t escono dall,auta i Consiglieri Macchiarelta e cassataro (presenti n.9)

mentre entra il Consigliere Forzinetti (presenti n' 10)'

Il presidente, verificaó che non vi sono-richieste d'intervento, pone in votazione' per alzata di

mano. Ia mozione trattata.

L'esito della votazione è il seguente:

Presenti n. 10

Votanti n. 10

Votano SI n. 10

La mozione è approvata all'unanimità dei presenti'

ff-p."ria".t" "hied" 
il p."lieuo della mozione di cui al punto n.8 avente ad oggelto

:'niquoli1rnrinr" della colonna d'acqua dí piazztt Ottavio Zííno" visto,il carattere d'intercsse

.-ft.".i""li" lìarg"trr"rrto: quindi, verif]cato che non vi sono interveùú né favorevoli né contrari

alla suddetta riÀiesta, pone la stessa in votazione per alzata di mano

L'esito della votazione è il seguente:

Presenti n. 10

Votanti n. 10

Votano SI n. 10

Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti'

ii Í,ìì"ia""i" i'i"i" il consigtiere Re, in qualità di firmatario della mozione, ad ilLustrare la

stessa.

It Consigliere Re fa presente che la colonna d'acqua in questione vetsa in rtno slato d'incuria e

desrado sia a causa dell mqlllnamento atmosfèriio derivante dagli scarichi dei veicolì sia in

;;;ì;it;;*,ù"siro ille;ilo di lifiuti: considerate le lamentele ricevute dai cittadini e visto

Àe la suddetta colonna è monumento storico, chiede I'inteNento dell 'Amminisfazione

Comunale e, clualora fosse necessario, della Regione Sicilia'



Il Presidente dà lettlìra della mozione e s'impegna a inohare Ia delibera, una volta approvata,
anche eú1'Ufficio Città Storica e al Sìndaco affinché venga riqualificata la colonna d'acqua
facendo presente che non è I'unica presente sul territodo della Circoscrizione; quindi. verificato
che non vi sono richieste d'intervento, pone in votazione la mozione appena trattata per alzata
di mano.
L'esito della votazione è il seguente:

Presenti n. 10
Votanti n. 10
Votano SI n. 10
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Il Presidente, dichidata la chiusura della trattazione del punto n. 4 e. alle ore 13,37, sospende

la seduta per tre minuti al fine di conferire con i Capigruppo sull'ordine dei lavori; quindi, alle
ore 13.41, invita il Segretario dott.ssa Conforti a chiamare l'appello al termine del quale, oltre
1(.) stesso, è presente il Consigliere Di Nlatteo (presentí n' 2); perlanto. constatalo jl venìr meno

del numero legale, ore 13.42, dichiara chiusa la seduta.

rlo
Maria Conlbrti

\:l! -

Il Presidente
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